

Seigneur, avec toi, nous irons au désert

A vous chers paroissiens qui les avez soutenus pour leur voyage à Rome, malheureusement reporté à des temps meilleurs, les BCBG (Bande de Confirmés Bien Gardée par l'Esprit Saint) vous donnent de leurs nouvelles.

PAR LE GROUPE BCBG
PHOTOS: JONAS SEYDOUX

C'est joyeusement motivée, les peaux de phoque prêtes et les chaussures de ski enfilées avant même de prendre place en voiture, qu'une partie de notre groupe s'est retrouvée sur le parvis de l'église de Martigny-Ville pour prendre la direction de l'Hospice du Grand Saint-Bernard afin d'y passer un week-end de partage en toute « covidialité ».

Quelle surprise ce fut de découvrir durant la montée une telle quantité de sable venu tout droit du Sahara recouvrir le beau manteau neigeux de nos montagnes! On se serait presque cru sur la planète Mars. Mis à rude épreuve par la tempête de foehn accompagnant ce décor lunaire, nous sommes finalement parvenus jusqu'à l'Hospice, quant à lui toujours aussi solidement ancré sur le roc de la montagne. Quel bel écho à cette parabole de Jésus (cf. Mt 7, 24-27)!...

Aussitôt réconfortés par un bon bol de thé, nous avons passé un après-midi et une soirée dans la joie et les rires où nous avons pu une fois de plus admirer les talents de tricheur de Simon, toujours capable de rendre une tranquille partie de « Uno » en un véritable jeu de combat bienveillant.

Le lendemain, après la messe dominicale, nous avons finalement profité d'une fenêtre météo favorable pour redescendre et nous rendre à La Rosière où la paroisse d'Orsières nous a gentiment mis à disposition un local pour que nous puissions pique-niquer au sec et au chaud. C'est avec l'estomac bien plein que nous avons pu ensuite écouter Laurine nous retracer la vie du bienheureux Maurice Tornay, avant de visiter sa maison natale ainsi que la chapelle dédiée à sainte Anne.

Nous avons finalement retrouvé le chemin de la maison avec un désir: celui de vivre à nouveau un week-end comme celui-ci!



Le groupe devant l'Hospice du Grand-Saint-Bernard.



Montée en direction de l'Hospice du Grand-Saint-Bernard dans une ambiance marsienne.